
町 長 副町長 課 長 主 幹 担 当 合    議 

      

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

文書番号  
会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 

決裁期日 平成２２年 ６月３０日

名 称 課長会議（６月定例）会議録 

日 時 平成 22 年 6 月 30 日 午前 10 時 20 分～午前 11 時 40 分 

場 所 上富良野町役場 3階第 3会議室 

出席者 

町長、教育長、 

課長職 11 人（２人欠席） 

事務局１人             合計 14 人 

内 容 

◎ 町長あいさつ 

 ・ 暑い日が続いているので、体調管理に留意されたい。 

 ・ 第２回定例町議会も無事終了した。各課長はじめ職員の対応にお礼申し上げる。 

 ・ 春先の融雪の遅れ、低温の影響から心配していた農作物の生育状況については、このとこ

ろの天候回復で好転しており、また、口蹄疫（宮崎県）の状況についても、一部で終息に向

けた動きも出始めており、安堵している。 

 ・ 参議院議員通常選挙の適正執行と、四季彩まつりの成功に向け、職員のご協力をお願いす

る。 

 
［進行：教育長］ 

１ ９月定例町議会の議案取りまとめについて【総務課】 

総務課長：・別添資料により説明。それぞれ日程に沿って、準備を進められたい。 
     ・一般質問課長会議は、通告期限日の次の日としてある（町長の出張予定のため）の

で、答弁案を事前に整理した中で、課長会議となるよう準備を進められたい。 
     ・７月９日開催で臨時議会を予定している。付議事件は、議案に記載の２件を予定。 
教 育 長：特に発言がなければ、全体で確認する。  
 
２ 組織機構の見直しについて【総務課】 

総務班主幹： 別添資料により説明。７月１６日までに各課において意見集約し、提出を依頼す

る。 

総務課長： 関係条例（定数条例を含む。）は、１２月議会に上程できるよう準備を進めたい。そ

のためには、９月議会には一定の考え方等を説明したいと考えている。 

産業振興課長： 見直し素案等は総務課でまとめる予定か、あるいはプロジェクト等を設置して

まとめる予定か。 

総務課長： 基本的には、組織内で意見を集約（7／16 まで）した内容等を参考としながら、総



務課で素案をまとめ、課長会議（課長懇談会）で協議検討していきたいと考えている。 

全  体： 組織全体に係る課題でもあることから、職員レベルの会議や主幹レベルの会議等を

実施すべきかなどについても、７月１６日までの意見に提出してもらうことで、対応

することとする。 

町  長： 役場の外から見たときに、機能的で筋肉質な組織となっているといえるような組織

機構にしていくことが重要と考えている。 

教 育 長： 他に発言がなければ、まずは各課長が中心になって意見集約に当たられたい。 

 

３ 「花と炎の四季彩まつり」の職員支援について【総務課】 

商工観光班主幹：資料により説明。７月１２日までの職員支援の報告を依頼する。 
教 育 長： イベントの成功に向けて、職員の支援協力とあわせて、互助会への協力もお願いす

る。 
 
４  その他 

 ≪総務課関係≫ 

（1）参議院通常選挙について 

総務課長：別添資料により説明する。日程等を含め、投開票事務への職員の協力をお願いすると

ともに、職員の服務規律の確保について周知する。 

教 育 長： 適正な選挙執行に協力されたい。 

 
（2）町政運営改善プランの推進状況について 

総務課長： 別添資料により説明する。本年度からスタートした改善プランの初めての進捗状況

報告となる。実施項目の担当所管の多くが総務と町民生活課になっているが、取組内

容は、全課や関係課に及んでおり、各課の積極的な取り組みと報告をお願いする。  
教 育 長： 特に発言がなければ、全体で確認する。 
 
 ≪全 体≫ 

○職員エコセミナーの開催について【町民生活課】 

  職員エコセミナーを７月１４日、１０月１４日の予定で開催する。それぞれ７０名、５８名

の集約状況にある。 
 
◎ 来月の行事予定について 

各課長から追加日程等発言。 
・7／24,25 津市副市長一行来町 
・7／15   厚生文教常任委員会 
       （協議事項あれば、事前に連絡を）  

 

 町長から、行楽シーズンを向かえ、交通事故等に十分注意されるよう発言あり。 

 

◎閉 会 

教 育 長： 他に発言がなければ、以上で会議を綴じる。 

 

 

 

［会議終了：11 時 40 分］ 


